

## Hausham

Der Ort Hausham liegt ca. 50 km südöstlich von München. Der Kurs findet in einem Jugendhaus oberhalb des Ortsteils Agatharied statt

### Die Adresse des Kursortes lautet:

Jugendhaus Berghof  
Berg 112  
Hausham

### Anreise per Bahn

Der Bahnhof Agatharied ist mit einem Regionalzug der Bayerischen Oberlandbahn (BOB), Strecke München – Bayrisch Zell, gut zu erreichen. Die Züge verkehren im Stundentakt.

Um Ihnen die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erleichtern, werden wir am Anreisetag einen privaten Sammeltaxi-Service vom Bahnhof Agatharied zum Jugendhaus Berghof einrichten. Sie werden gebeten, sich direkt beim Fahrer an den Fahrtkosten zu beteiligen. Treffpunkt ist am angegebenen Anreisetag direkt vor dem Bahnhof.

Bitte teilen Sie der Kontaktadresse für den Hausham-Kurs 08171-96 83 20 oder unter E-Mail: [info@southeast.de.dhamma.org](mailto:info@southeast.de.dhamma.org) bis zu zwei Wochen vor Kursbeginn unter Angabe Ihres Namens sowie der gewünschten Abfahrtszeit am Bahnhof von Agatharied (siehe unten) mit, ob Sie diesen Dienst verbindlich in Anspruch nehmen möchten. Beachten Sie bitte auch, dass außerhalb dieser Zeiten keine weiteren Abholungen getätigt werden können.

Abfahrt Sammeltaxi ab Bahnhof Agatharied

14:40 Uhr / 15:40 Uhr / 16:40 Uhr  
(nur mit vorheriger Reservierung)

### Anreise per Auto

Den Kursort erreichen Sie am besten über die Autobahn A8 München-Salzburg (siehe Skizze)

- Ausfahrt: Weyarn, Richtung Schliersee, (von München kommend)
- Ausfahrt: Irschenberg, Richtung Schliersee, (von Salzburg kommend)
- ca. 2 km nach Miesbach links abbiegen Richtung Stadelbergalm, (ist gleiche Abfahrt wie das Krankenhaus Agatharied)
- beim Parkplatz vom Krankenhaus links den Berg hoch und der Straße 1,5 km folgen

